



まちの話題

TOPICS



国東高校のチームが宇宙甲子園全国大会へ Spaceport Fes in OITA / KUNISAKI

くにみ海浜公園で「Spaceport Fes in OITA / KUNISAKI」が開催されました。各種体験などのほか、県内初の宇宙甲子園ロケット部門が開催。県内3つの高校から6チームが出場し、国東高校のチーム「クローバー・ジェット」が優勝し全国大会へコマを進めました。



受験合格を願って

国東市商工会女性部が七島イキーホルダーを贈呈

受験を控えた市内中学3年生・義務教育学校9年生に、国東市商工会女性部が七島イキーホルダーを贈呈しました。キー ホルダーの贈呈は毎年行われており、15日は国見中学校3年生に贈呈。生徒代表が受け取りました。



国東市出身の選手が決意を表明

大分県北部リトルシニアが全国選抜野球大会へ

令和7年10月～11月に県内各地で行われた第18回稻尾和久メモリアル秋季大会（九州大会）にて大分県北部リトルシニア（宇佐市）が準優勝し、同チームに所属する国東市出身の選手が市長に報告しました。

プロの技を直接学ぶ

国東市プロスポーツ教室第1弾

12/7

武蔵多目的グラウンドで、毎年恒例の国東市プロスポーツ教室第1弾が開催されました。第1弾は大分トリニータの屋敷優成選手と有働夢叶選手、大分トリニータスクールコーチを講師に招き、サッカー教室が行われました。



永年にわたり地域医療を多方面から支援

令和7年度へき地医療貢献者表彰

12/11

国東市民病院在宅ケア部長の古賀正義医師が、「へき地医療貢献者表彰」を受賞しました。15年以上にわたって山村・離島などの医療確保に尽力された医師を称えるもので、古賀医師は平成16年の着任以来、地域医療に尽力されています。



熱戦を粘り勝ち

BMW楓江クラブがオールドボーイズ軟式野球県選手権で優勝

12/17

令和7年11月15、16、22日に行われた第63回オールドボーイズ軟式野球県選手権において、安岐町のBMW楓江クラブが見事優勝（5年ぶり2回目）を果たしました。監督と選手の代表が市長を訪問し、優勝を報告しました。



国東市に新たなホテルがOPEN

スペースポートホテル大分開業披露セレモニー

11/27

市の誘致企業であるスペースポートホテル大分が、12月26日を開業しました。開業に先立ってお披露目のセレモニーが開催され、館内の内覧会が実施されました。空港に近い立地をいかした、新たな観光・ビジネスの拠点としての活躍が期待されています。



元箱根駅伝選手から学ぶ

国見小学校で持久走教室

12/2

毎年恒例の持久走納め会に向けて、元箱根駅伝選手の福田有馬さん（国見中教諭）を講師に迎えた持久走教室が行われました。福田さんは腕の振り方や足ののろし方のコツなどを指導。児童は教わったことをいかして練習に励みました。



全国的に狙いを定めて

国東高校弓道部 第38回大分県高等学校弓道選手権大会で優勝、全国へ

12/4

第38回大分県高等学校弓道選手権大会で優勝し、昨年12月23日に静岡県藤枝市で行われた第44回令和7年全国高等学校弓道選抜大会への出場権を獲得した国東高校弓道部の選手らが、市長を訪問し報告しました。



味も見た目も様々なおにむすびを試作

官商学連携 おにむすび試作検討会

12/5

官商学連携プロジェクトの一環として「おにむすび試作検討会」が開催されました。国東高校ビジネスITコースの生徒らが企画したおにむすびを、地元飲食店がサポートして具現化。「売れる商品」を目指して味やコストを検討しました。



11/27